



## Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats St. Maria am 20. Oktober 2021 im GH St. Maria

- Pfarrer Sedlmeier begrüßte die Anwesenden und stellte Martin Kronberger als zukünftigen hauptamtlichen Ansprechpartner für die KG vor. Herr Kronberger wird nach der Renovierung sein Büro in St. Maria beziehen.
- Das Organisationsteam um Frau Bahr stellte die bisherigen Überlegungen und Vorbereitungen zum Ablauf der Wiedereröffnung der renovierten Kirche vor. Am 21.11. wird es nach dem feierlichen Eröffnungsgottesdienst Grußworte geben. Danach gibt es einen Sektempfang, Mittagessen, Kaffee und Kuchen und verschiedene Programmpunkte. Die Gemeinde soll die Möglichkeit haben, sich die renovierten Räume anzusehen.
- Weitere Eigenleistungen bei der Montage der Kirchenbänke und der Endreinigung sind geplant. Helfer und Helferinnen können sich schon vorab im Pfarrbüro melden.
- Pfarrer Sedlmeier stellte die Überlegungen zur neuen Gottesdienstordnung vor. Nach längerer Diskussion gab es eine Einigung, die vom 1. Advent bis zu den Sommerferien 2022 gelten soll. Danach sollen die Erfahrungen evaluiert werden.
- Der Pastoralausschuss informierte über den Stand der Vorbereitungen für die 150-Jahr-Feier im nächsten Jahr („150 Jahre katholische Kirche in Aalen“), die sich auf die ganze SE beziehen wird.
- Positiv wurde auf die Wallfahrt auf den Schönen Berg zurückgeschaut, auch wenn es etwas weniger Teilnehmer waren, als in den vergangenen Jahren. Über eine gelungene Kleidersammlung für Aktion Hoffnung am 16.10. auf dem Greutplatz berichtete der Ausschuss MEF.

Elisabeth Petasch